**MITTELBAYERISCHE** Bayerwald-Echo, Schwerpunkt Ost | Cham | 05.04.2017 Seite 18



Die Vilzinger Kommunionkinder mit Kaplan Alexander Dyadychenko

## Vilzinger Erstkommunionkinder stellen sich vor

CHAM/VILZING. "Jeden Morgen weckt mich "Alexa" (sprachgesteuerter Lautsprecher) mit Musik auf. Musik, die mir gefällt und die mir Ruhe und Kraft für einen neuen Tag gibt. Musik ist etwas Schönes, doch ist nur ein Ton falsch, stimmt die Melodie nicht mehr. So ist es auch in der (Kirchen-)Gemeinschaft." Mit diesen Worten leitete Kaplan Alexander Dyadychenko den Vorstellungsgottesdienst der Erstkommunionkinder aus der Expositur Vilzing ein. "Du bist ein Ton in Gottes Melodie" – unter diesem Thema werden die drei Mädchen und drei Jungen auf das Fest am 28. Mai vorbereitet, Hannah

Bauer, Jakob und Vincent Kernbichl, Selina Ketterl, Michael Muhr und Emma Reimer durften Kyrie sowie Fürbitten vortragen. In seiner Predigt nahm der Kaplan Bezug zum Evangelium nach Markus, in dem Jesus einen Taubstummen mit den Worten: "Effata, öffne dich!" heilt. Der Geistliche erbat von der Kirchengemeinde Unterstützung in Form von Gebeten für die sechs Kinder- Am Dienstag gehen die Kinder zur Erstbeichte. Nach der Osternacht verkaufen die Kommunionkinder selbst gebackene Brote. Der Erlös geht an den VKKK Ostbayern zugunsten der Mutperlen-Aktion.